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《学校教育目標》 学ぶ人・思いやる人・鍛える人 《今年度重点》Be positive 緑園中HP

11日に行われました。校長

からは、「緑園中学校の歴史」

や「開校から受け継がれてきた

願い」についてのお話があり、

名久井同窓会長（池本代理）か

らは「新たなステージで、誇り

を胸に困難を乗り越えてほし

い」「これからも緑園中学校を支えてほしい」とのお話が

ありました。

それに対して、八田幹事代表は「卒業後は、32年の歴

史をもつ同窓生の一員として、更なる自己研鑽に励み、緑

園中学校の卒業生として誇れる行動をとり、緑園中学校の

更なる発展に寄与できれば、と考えています。まだまだ未

熟な私たちですので、これからも温かく見守っていただけ

れば、うれしく思います」と応えました。また、同期へは、

「私たちの生まれ育ったこの“緑園地域”への愛着をいつ

までも大切に心に留め、いつかまた”同窓会”としてみん

なで“再会”できることを夢見ながら卒業式を迎えましょ

う」と決意を述べました。

＜ 第32期同窓会幹事 ＞
１組：八田さん･柴田さん
２組：甲山さん･加藤さん

【 83名の旅立ち 】

３月15日、第32回卒業証書授与式が行われました。

感染症対策が緩和されたことで、入場制限のない、全校生

徒・保護者・来賓を一堂に会しての開催となりました。（卒

業生は、小学校卒業式・中学校入学式ともに入場制限があり

ました）多くの方に来ていただき、心温まるたくさんの言葉

や、会場いっぱいに響く歌声は、卒業生を温かくつつみまし

た。義務教育最後の日、卒業生の表情には感謝と決意が溢れ

ていました。

（当日の様子はOCTVにて４月２日～放映される予定です）

＜ 送辞 ＞ 先輩の勇姿を引き継いで･･･
在校生代表送辞より抜粋

三年生は、いつも優しく気にかけて接

してくれる、とても頼れる存在でした。

いつも先頭に立ち、私たち後輩を引っ

張ってくれる先輩の背中は大きく、キラ

キラと輝いていました。あらゆる行事で

盛り上がり、楽しいと感じられたのは先
【代表:奥田さん】

輩たちがいたおかげです。これまで三年生が引き継ぎ、新た

に築き上げてきた伝統をしっかりと受け継ぎ、心温かい緑園

中学校にしていきます。

「Be positive」に。先輩たちが羽ばたいた道の先に、明る

い未来が待っていることを心から願っています。

＜ 答辞 ＞ 感謝を込めて･･･
卒業生代表答辞より抜粋

三年間の中学校生活を終え、思い出の

詰まった緑園中学校を旅立つ時が遂にや

ってきました。

この三年間を振り返ると、マスク生活、

オンライン授業や黙食、中止になった職

場体験、縮小された行事。感染対策は、
【代表:山田さん】

私達の体を守る代わりに、人との繋がりを奪っていきました。

三年生最後の文化祭、ドキドキとワクワクで眠れなかった

前日の夜。やりきった本番。友達と喋りながら食べることが

できた昼食。騒ぎながら過ごした自由時間。そして何よりも

心に残った文化祭後の担任の先生の言葉。コロナ禍を乗り越

えたからこそ本当に楽しい一生の思い出となりました。

最後に、「これまでついてきてくれた在校生、いつも私達を

想って優しく、時に厳しく接してくださった先生方、傍にい

てくれた仲間、そして毎日支えてくれて想ってくれた家族」

へ感謝を伝え、未来への決意をお話ししてくれました。

※ 素敵な「送辞」「答辞」全文はこちら ⇒

是非、ご覧ください。



（～3／20）

３月２２日（金） 修了式
２３日（土） 春休み～４月７日

４月 ４日（木） 学級発表
８日（月） 始業式 入学式
９日（火） 生徒会入会式 登下校指導～11日

１０日（水） 部活動紹介集会
１１日（木） 教材販売
１２日（金） 学力テスト（２･３年） 自転車点検（２年）
１５日（月） 学年･全校集会 自転車点検（３年）
１６日（火） 生徒会認証式･一斉委員会

自転車点検（１年）
１７日（水） 二計測 視力･聴力検査
１８日（木） 全国学力･学習状況調査（３年）
１９日（金） 授業参観 PTA総会 学年･学級懇談会
２０日（土） 帯広市春季大会（バスケ）～21日

全十勝春季大会（サッカー）～27日
２４日（水） 内科検診（１年）
２７日（土） 全十勝春季大会（バドミントン）～28日
２９日（月） 昭和の日

※ 変更等がある場合は「楽メ」でお知らせします

阿部 一洋 相談員（退職）
緑園中には、12年間お世話になりました。皆様のご支援

に感謝申し上げます。相談員として相談室にいるだけでな
く、教室での授業を巡って行くこともありました。子ども
達から元気をもらい、楽しく過ごすことができ嬉しく思っ
ています。これからも緑園中の皆様の活躍を応援していま
す。お世話になり、ありがとうございました。

古村 俊大 教頭（帯広市へ）
「つながりが感じられる学校」を目指し、

花壇整備、体育祭の応援席、飲み物販売、バ
ザー運営、制服譲渡など楽しい毎日でした。
担任2年、主幹教諭3年、教頭2年と長きにわた
りお世話になり、ありがとうございました。

小笠原 孝司 教諭（退職）
緑園中が帯広の学校勤務初でしたが、給食

はおいしく、ＩＴ環境も充実し、色々な面で
進んでいました。生徒も素直で一生懸命です。
短い期間ではありましたがとても充実した１
年間でした。ありがとうございました。

横山 亨 教諭（帯広市へ）
第28回卒業生と共に起こした「Revo

lution」の３年間。１年の副担を経て、
特別支援学級での濃厚な３年間。部活
も含め、志し半ばですが、お別れです。
本当にありがとうございました。

中川 綾乃 教諭（帯広市へ）
緑園中学校に６年間務めさせていただき、

保護者の皆さま、緑園地区の地域の皆さま
にたくさん支えていただきました。感謝の
気持ちでいっぱいです。ありがとうござい
ました。お世話になりました。

柴田 圭 教諭（海外へ）
７年間の勤務で得た多くの経験と楽しい

思い出を胸に、新たな挑戦へと進みます。
英語の授業を通じ、生徒たちと共に成長す
ることができたこと、心より感謝していま
す。ありがとうございました。

亀谷 知樹 教諭（更別村へ）
この度、私自身の母校でもある緑園中学校から

離れることになりました。学級やサッカー部の活
動に対して、多くの保護者の方々にご支援、ご協
力をいただいたこと、感謝しております。8年間
大変お世話になりました。有難うございました。

小本 淳也 事務（釧路市へ）
いつも明るく元気にあいさつしてくれる

生徒の皆さんから、元気をもらいながら楽
しく一年間過ごさせていただきました。生
徒、保護者の皆様に感謝の気持ちでいっぱ
いです。ありがとうございました。

松原 恭子 助手（帯広市へ）
８組の助手として、生徒たちに恵まれ

よい支援ができました。保護者の方々に
は、あたたかく見守ってくださり感謝し
ています。８年間お世話になりありがと
うございました。

立崎 勝也 用務員（市役所へ）
１年間という短い期間でしたがお世話

になり、ありがとうございました。教職
員の皆様のご健勝と、生徒の皆さんのご
多幸をお祈りして、離任の挨拶とさせて
いただきます。

１．ＰＴＡ活動について･･･ ＰＴＡ役員及び活動について、
「気持ちはあるけれど、忙しくてなかなか時間が合わない」

等のご意見をいただいております。お忙しいご家庭が多くな

っている昨今、できるだけ負担は軽く、でも、保護者どうし、

教員と保護者のつながりも大切にする方法について、役員で

検討を重ねてきました。４月19日のＰＴＡ総会で会則改定を

提案します。具体的には、学年学級部のみ各学級より１名選

出し、他部の学級選出はありま

せん。各イベント毎に参加者を

募集するというスタイルになり

ます。（詳しくは４月に配付す

る総会資料をご確認ください）

２．学級編成について･･･ 毎年、４月１日時点での生徒数
に伴って学級数が確定します。学級数に変更がある場合は４

月１日に「楽メ」でご連絡します。また、４月４日に学級発

表を行いますのでご了承ください。なお、異動の可能性があ

る場合は、早めに学校への連絡をお願いします。

□ 全十勝学校書道
書初展覧会＜2/16＞

・納さん①「龍宮之姫」（左）
特 選（NHK帯広局長賞）

□ 北海道少年柔道
優勝大会＜3/10＞

＜男子＞中学生の部（個人無差別）安藤さん② 全道第３位（右）


